
Requerimento
N.º 94 / 2008

“Solicita ao Poder Executivo informações 
sobre o calçamento da entrada do trevo 
de Juquey”

Senhor Presidente,

Considerando que  este  Vereador  esteve 
participando de reunião com moradores do bairro de Juquey, salientando sobre os 
perigos e transtornos ocasionados pela não realização da obra. 

Considerando que,  desde  do  ano  de  2005  fora 
solicitado  por  este  Edil,  tendo  inclusive  protolocado  várias  indicações  e 
requerimentos, junto com um abaixo assinado.  

Considerando  que  até  a  presente  data  os 
trabalhos ainda não foram iniciados.

É que:

Requeiro na  forma  regimental  em  vigor,  seja 
oficiado  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  solicitando  digne-se  Sua  Excelência 
informar a esta Casa que segue:

a) Diante  dos  fatos  expostos,  existe  a 
possibilidade  de  se  tornar  possível  à 
execução do referido calçamento?

b) Se positivo,  qual o prazo para a conclusão 
dos trabalhos?

c) Se negativo elencar os motivos.

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 28 de Fevereiro 2008.

Carlos Augusto Azevedo Senatore
GUTO - Vereador
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